

Freisprechungsfeiern der Bezirksärztekammern

Foto: Nadine Günther



Feier für Gießen: Dr. med. Hans-Martin Hübner, Vorsitzender der Bezirksärztekammer Gießen, verabschiedete Ende August in Bad Nauheim 95 angehende Medizinische Fachangestellte aus ihren Ausbildungsverhältnissen. Von den Anwesenden haben elf im Praktischen Teil die Note „sehr gut“ erzielt: Diana Fehler, Ciara Denise Josephs, Madlene Dayan, Lina Herzfeld (Gießen); Sina Sophie Niepoth, Lea Schweizer, Alicia Traud (Alsfeld); Viktoria Groß, Meslina Yildirim, Josy Aileen Mann (Wetzlar); Anna Gallo (Bad Nauheim).

Bei der Abschlussfeier der **Bezirksärztekammer Marburg** Anfang September konnten 34 von 40 Medizinischen Fachangestellten nach erfolgreich abgelegter Sommerprüfung aus ihren Ausbildungsverhältnissen entlassen werden. Der Vorsitzende der Bezirksärztekammer Marburg, Dr. med. Dipl.-Chem. Paul Otto Nowak (vorne Mitte), gratulierte nach einer festlichen Ansprache den frischgebackenen Medizinischen Fachangestellten und überreichte ihnen ihre Prüfungszeugnisse und je eine Rose.



Foto: Nicole Heist

Foto: Constanze Coch



Bei der Sommer-Abschlussprüfung haben 208 Auszubildende aus dem Bereich der **Bezirksärztekammer Frankfurt** mit Erfolg ihre Ausbildung beendet. Anfang September begrüßte der BezÄK-Vorsitzende Dipl.-Psych. Frank Seibert-Alves, BMedSci (Mitte), 59 Absolventinnen und zwei Absolventen zur Freisprechungsfeier. Vier der nun neu ernannten Medizinischen Fachangestellten wurden aufgrund ihrer sehr guten Leistungen in der praktischen Prüfung und eine Absolventin mit sehr guten Leistungen in der schriftlichen Prüfung sowie der praktischen Prüfung besonders geehrt.



Schreiben Sie uns!

Die Redaktion freut sich über Anregungen, Kommentare, Lob oder auch Kritik. E-Mail: haebl@laekh.de